



Senador mexicano Monreal espera que los foros abiertos sobre la reforma judicial comiencen la próxima semana



El senador mexicano Ricardo Monreal espera que los foros abiertos de discusión sobre una propuesta de reforma judicial comiencen la próxima semana, mostraron el martes los informes de medios locales, con jueces, ministros, abogados y colegios de abogados invitados a participar.

El legislador dijo que los foros podrían tener lugar hasta agosto, antes de que el próximo Congreso, dominado por el partido gobernante Morena y sus aliados, inicie su periodo legislativo a principios de septiembre.

El Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, propuso en febrero una serie de reformas constitucionales, incluida una que sustituiría a la Corte Suprema por jueces elegidos por el pueblo.

Aunque el Congreso recién elegido entrará en funciones en septiembre, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, no tomará posesión hasta un mes después, lo que da a López Obrador y a los legisladores un margen para intentar promulgar sus reformas.